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 حميد الطاير: نعتذر لجمهور الإمارات وليس هذا المنتخب الذي نريده

اعتذر حميد الطاير رئيس لجنة المنتخبات الإماراتية عن المستوى الذي ظهر به «الأبيض» ف البطولة وتعرضه
.لخسارتين

وقال الطاير: نعتذر للجماهير، ليس هذا المنتخب الذي أردناه وأعددناه، وخضنا مباريات دولية قوية مع منتخبات
.كبيرة

وتابع: نعتذر ال الجماهير.. نتيجة المباراة الأول أمام البحرين أثرت عل مباراة الويت. لسنا راضين لا عل المستوى
.الفن ولا عل صعيد اللاعبين. طبعاً بعد البطولة سنجلس مع المدرب ومجلس إدارة الاتحاد، لنبحث مستقبل المنتخب

وعن مامن الخلل، أضاف: لم نرغب بأن نخرج بهذه الصورة. اللاعبون أرادوا تقديم أداء مشرف. سنبق ندعم هذا
.الجيل لوقت اكتسابه الخبرة ف هذا بطولات

وأكد الطاير: الشارع الرياض حزين، ونحن كذلك، ليس هذا السيناريو الذي كنا نريده، ويجب الا نسر هذا المنتخب



.لأننا نملك جيلا جيداً
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